
平成２５年１０月定例会 一般質問通告一覧                     №１ 

（裏面へ続く） 

受付 議席 氏  名 質問事項 要  旨 

１ ３ 鈴木 純 １ 介護予防について (1) 介護予防の成果はあがっているか 

・ 成果の尺度について 

・ 介護予防施策の現況 

(2) 介護予防の新たな施策について 

・ 効果効率の高い介護予防策につい

て 

・ 他団体・機関との連携について 

 

   ２ 高齢者虐待防止について (1) 高齢者虐待相談状況について 

・ 相談件数の経年別推移，地域的傾

向，相談内容の傾向など 

(2) 高齢者虐待の通報があったときの

態勢について 

・ 充分な態勢がとれているか 

・ 他団体・機関との連携について 

 

２ ４ 新 秀隆 １ 第５期介護保険事業計画の

総括について 

(1) 成果について 

(2) 今後の課題について 

(3) 地域ケア体制について 

 

３ 10 森川 ヤスエ １ 第６期計画策定について 

 

第５期計画も半ばを過ぎ，２７年度ス

タートの次期計画策定が必要になると

考えるが， 

(1) いつごろから，どのような手順で

検討を始めるのか 

(2) 保険料の設定について負担割合は

どのようになるのか 

(3) ９月４日に厚生労働省は介護保険

で「要支援」と認定された高齢者に

対する保険給付（予防給付）を廃止

することを社会保障審議会に提案し

ています。来年の通常国会に提案さ

れる予定だが，決定した場合の介護

保険事業への影響について 

次期計画にどのように影響するのか 
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№２ 

 

受付 議席 氏  名 質問事項 要  旨 

４ 11 中﨑 孝彦 １ 介護保険改革について 

（実施された場合） 

厚生労働省は 

＊要支援者を保険サービスから切り離

し，市町村事業に移行し，２０１５

年度から実施する方針を示した 

＊特別養護老人ホームの入所基準を要

介護３以上の高齢者からとする方針

を固め２０１５年度からの実施を目

指すとしている 

(1) この介護保険改革について広域連

合の認識と実施された場合の対応に

ついて聞きたい 

(2) 要支援の人は今までのサービスを

受けられるのか 

(3) 要支援事業が市町村に移行された

場合，具体的には市町村は何をやる

のか 

(4) 要介護１・２の人たちは，どうす

ればいいのか 

 

   ２ 地域密着型サービスにおけ

る予防給付について 

(1) 介護保険事業状況データ集の介護

保険給付状況の中で，すべてのサー

ビスにおいて予防給付件数が増加し

ているにもかかわらず，地域密着型

サービスの予防件数が減少している

のは何故か 

 

５ ６ 福沢 美由紀 １ ２０１３年８月からの生活

保護基準額引き下げによる

保険料，利用負担，減免制度

等への影響について 

 

(1) 今年の引き下げによる影響とその

内容について 

・来年についての見通し 

   ２ 地域支援事業 (1) 包括支援センターについて 
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